

# nevisCura Bettsensor im Seniorenheim St. Afra



## Einrichtung:

- 89 Pflegeplätze
- Alarm-Anbindung an Zettler/Schrack Rufanlage

## Resultat:

- Geringere Sturzgefahr im Vergleich zu Matten
- Einfache Handhabung durch Pflegekräfte

## Warum soll der Bettsensor eingesetzt werden?

Die bisher genutzten Geräte und Matten zur Sturzprävention konnten nicht zu einer Reduktion der Sturzhäufigkeit führen. Die Matten stellten durch die Behaftung sogar eine zusätzliche Stolpergefahr dar.

## Wie unterstützt der Bettsensor im Arbeitsalltag?

Der nevisCura Bettsensor wird vor allem bei Personen eingesetzt, die eine Lauff Tendenz haben und die bereits eine Sturzvorgeschichte haben. Pflegekräfte müssen zudem nicht mehr dran denken, etwas auszustecken und unter das Bett zu schieben.

## Vorteile

- > Nicht so auffällig wie andere Produkte
- > Pflegekräfte müssen weniger beachten

**Pia Kulla**

Qualitätsbeauftragte